

— Pour les quelques lecteurs qui ont pu voir du rigorisme dans les paroles que j'ai dites ici l'autre jour sur la question du bal, je transcris ces lignes toutes récentes de M. Mickey, le nouveau gouverneur de l'Etat de Nebraska : « Messieurs, je suis méthodiste ; mes doctrines sont opposées à la danse : j'interdis le bal que vous aviez l'intention d'ouvrir pour célébrer mon inauguration ». La presse américaine a commenté à sa manière ces paroles très froides. La note qui dominait dans leurs appréciations était celle-ci : « C'est un homme de volonté fidèle à ses principes ».

— Le dernier acte de M. Cambon, avant son départ définitif pour la France, a été la pose de la première pierre de l'Hôpital Français, à la 34me rue de New York. Le coût de cette institution sera de \$260,000.00 et il ne manque plus que \$52,000.00. Le Père Wücher, curé de l'église Saint-Vincent de Paul, a béni l'emplacement. Le nouvel ambassadeur, M. Soufflet de Lagny, assistait lui aussi à la cérémonie. L'hôpital sera dirigé par les Sœurs Marianites, dont la maison-mère est au Mans.

HENRY BAYARD.

## EXTRA ECCLESIAM NULLA SALUS

**S**UR ce sujet si vieux mais toujours si jeune de douloureuse actualité, la *Semaine religieuse* du 10 janvier a publié une page où j'avais essayé de verser un peu de la lumière que projette la théologie catholique.

Habitué à traiter avec un respect tout sacerdotal nos frères dissidents, "j'avais craint, comme parle Bossuet, de leur avoir montré par trop fort le faible de leur erreur" en osant dépeindre au grand jour l'effroyable difficulté où ils sont d'opérer le grand œuvre de leur salut.

Une lettre d'un des prêtres les plus éminents de Montréal vient de me reconforter grandement là-dessus. Heureux de sonder mon humble métal avec de l'or si